

Datangi Warga Buat Talud Di Desa Binaan, Babinsa Wonosari Sampaikan Ini?

Budiyanta - KLATEN.INFORMAN.ID

Jun 8, 2023 - 13:59



Koptu Suyono Babinsa Desa Sidowarno Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Warga yang sedang membuat talud pengairan sawah di Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

KLATEN - Koptu Suyono Babinsa Desa Sidowarno Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Warga yang sedang membuat talud pengairan sawah di Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (8/6/2023)

Pembuatan Talud Irigasi berfungsi selain memperlancar pengairan ke sawah juga melindungi kondisi tanah dan mencegah timbulnya longsor akibat struktur tanah yang lembek serta mengoptimalkan dalam mengairi areal persawahan secara merata.

Pembuatan Talud irigasi ini tentunya tidak terlepas dari bantuan dinas pertanian kepada Masyarakat sehingga kebutuhan sumber air dapat terpenuhi karena begitu penting dalam menunjang keberhasilan dan peningkatan produksi hasil pertanian.

Dalam kesempatannya menyambangi warga binaan di area persawahan yang sedang mengerjakan pembuatan talud, Koptu Suyono selaku Babinsa Desa Sidowarno menyampaikan bahwa tujuan kegiatan menyambangi warga binaan dalam rangka menjalin silaturahmi, mewujudkan wilayah binaan aman kondusif serta memberikan pesan maupun himbauan untuk kemajuan desa.

“Dengan kegiatan menyambangi warga di wilayah binaan dapat mengetahui secara langsung permasalahan dan informasi yang ada sehingga Babinsa dapat memberikan masukan dan pemecahan suatu permasalahan tersebut,” ungkap Koptu Suyono.

Dalam sambangnya, Babinsa melihat dan membantu kegiatan para warga yang sedang mengerjakan talud, dengan memberikan semangat dengan kehadirannya sebagai aparat kewilayahan dapat menambah moril warga dalam mengerjakan.

Babinsa menjelaskan bahwa fungsi talud irigasi sangat penting dalam pengairan sawah yang ada di desa binaannya. Talud irigasi ini akan mengalirkan air ke sawah-sawah warga sehingga tidak terjadi kekeringan pada musim panen nantinya.

Dalam kegiatannya, Babinsa berharap kepada warga agar pembangunan irigasi setelah jadi nanti agar dijaga sehingga fungsi utama dari irigasi tersebut dapat tercapai dalam mensukseskan ketahanan pangan

“Semoga nantinya manfaat dari pembangunan saluran irigasi ini dapat kita rasakan manfaatnya, Sehingga kebutuhan air irigasi bagi para petani dapat terpenuhi dan tidak ada lagi keluhan tentang kebocoran yang kerap terjadi di sepanjang saluran tersebut,” pungkas Babinsa Koptu Suyono. (Red)